



D-Day 80 ans du débarquement

"Soutenez notre projet épique pour les commémorations des 80 ans du Débarquement ! Nous sommes quatre Toulousains passionnés âgés de 40 à 64 ans, déterminés à restaurer deux jeeps emblématiques : celle de Papa, surnommée Chaudard, et celle de Fafanou, également connue sous le nom de Pithiviers. Avec votre aide, nous pouvons concrétiser cette aventure inoubliable et rendre hommage à l'histoire. Chaque contribution compte pour nous rapprocher de notre objectif. Merci de soutenir notre projet et de partager notre passion pour la préservation de la mémoire historique."

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/5w3BKnQt>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Michael Uvaldo